

Julio 19 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la captura de tres ciudadanos por el presunto delito de hurto.

Aproximadamente a las 20:00 horas del jueves 18 de julio, durante labores de patrullaje en el sector Canelón, el cuadrante uno de la Policía de Cajicá fue abordado por un ciudadano. Este informó que cinco personas le habían hurtado dos celulares marca Huawei, valorados en quinientos mil pesos (\$500.000), minutos antes. De inmediato, se activó el Plan Candado junto con el cuadrante tres, y gracias a la rápida acción, se logró interceptar a los presuntos delincuentes. Durante el registro, se recuperaron los celulares robados.

El ciudadano, víctima de la situación, manifestó su intención de denunciar. Posteriormente, se procedió a leerles sus derechos a los tres hombres y se trasladó el caso ante la autoridad competente. Las dos mujeres que se encontraban en compañía de los capturados, por ser menores de edad, fueron remitidas ante la Comisaría de Familia 1 de Cajicá y la Policía de Infancia y Adolescencia.









